

Actualidad

El Centro de Interpretación de la Orden de Santiago recibe apoyos

Redacción

CCM ha aportado a la Mancomunidad Campo de Montiel, 3.000 euros para el proyecto museográfico Centro de Interpretación de la Orden de Santiago. Este museo se desarrollará en el Castillo de Terrinches y estará financiado por diferentes entidades, entre ellas la Mancomunidad a través de su Plan de Dinamiza-

ción Turística. Su objetivo es albergar la historia de esta orden militar y su vinculación con el Campo de Montiel con la conquista cristiana y en el posterior desarrollo militar y económico de la comarca.

Tiene previsto abrir sus puertas en 2011, utilizándose la aportación de la entidad bancaria para promocionarlo en la próxima edición de FITUR.

El sábado 11 de septiembre, José Mota dió por inaugurado el Salón Sociocultural que lleva su nombre en Montiel, su ciudad natal. Al acto asistieron José Valverde, delegado de la Junta y varios alcaldes de la zona. También estuvieron miembros de las asociaciones culturales de la localidad montieleña y del colegio público. El punto y final vino de la mano de José Mota, que trajo a su compañero 'More' que cerró el acto con un espectáculo de magia y humor.



Centro de Día en Fuenllana y reforma en el consistorio

Redacción

El delegado de la Junta de Comunidades, José Valverde, comunicó al alcalde de Fuenllana, Antonio Bernardo Rodríguez, la concesión de una subvención de ochenta mil euros con destino a la adquisición del equipamiento y mobiliario necesarios para abrir el centro de día de mayores y ponerlo al servicio de los vecinos de la localidad.

Además, hablaron también de la reforma que se va acometer en la casa consistorial merced al convenio suscrito entre el Ayuntamiento y el Gobierno de Castilla-La Mancha por valor de 157.000 euros. En virtud de este acuerdo, el Ejecutivo regional aportará 118.000 euros en los próximos tres años para sufragar estas obras.

El alcalde de Fuenllana aprovechó la reunión con el representante del Gobierno regional en la provincia para solicitarle la ejecución de obras de reparación y consolidación de varios caminos del término municipal, afectados por las inundaciones del invierno y que se acometa una limpieza en cauces de ríos.

La Junta de Comunidades ha dotado a Villanueva de la Fuente de otro nuevo centro sanitario

Barreda inauguró el Centro de Salud de Villahermosa

Redacción

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, visitaba en julio la comarca, para inaugurar el Centro de Salud de Villahermosa y conocer el de Villanueva de la Fuente.

En Villahermosa, el Gobierno de Castilla-La Mancha ha destinado más de 2,9 millones de euros en la construcción y equipamiento cuyas instalaciones se levantan sobre una parcela de más de 3.700 metros cuadrados. Con casi 2.000 metros cuadrados construidos, cinco veces más que

las antiguas instalaciones, cuenta con dos plantas sobre rasante y un sótano.

Dispone de servicio de Urgencias con área de admisión, sala de espera de familiares, sala polivalente, dos consultas de atención continuada y sala de curas; residencia de personal sanitario, con cuatro dormitorios, estar y cocina/comedor; área de Rehabilitación, dotado de consulta, sala de cinesiterapia y boxes para tratamientos; área de Asistencia General, con tres consultas de Medicina de Familia, otras tantas de Enfermería y dos

cuartos de curas, con sus correspondientes salas de espera; y el Área de Pediatría, con una consulta para el pediatra, consulta de Enfermería y una sala de espera independiente.

En la primera planta se ubica la Unidad de Salud Bucodental, la consulta de matrona y la sala de preparación al parto, la consulta del trabajador social, el Área de Salud Pública, así como los despachos de los coordinadores del centro y una biblioteca. Finalmente, en la planta sótano se encuentran las instalaciones generales.

En cuanto al de Villanueva de la Fuente, el Gobierno de Castilla-La Mancha ha invertido más de 2,3 millones de euros, con una superficie construida de más de 1.500 metros cuadrados distribuidos en dos plantas y cubierta. Dispone de atención en Pediatría, Rehabilitación, un pequeño quirófano para intervenciones de cirugía menor, zona de Urgencias, dos consultas de Medicina de Familia, otras tantas de Enfermería, salas de curas y de espera; la Unidad de Salud Bucodental, na consulta polifuncional, un aula y una biblioteca.

Durante su estancia en Villanueva de los Infantes, el presidente de Castilla-La Mancha, inauguraba la vivienda con apoyo que el Centro ADIN ha puesto en funcionamiento en Villanueva de los Infantes. La vivienda ha supuesto una inversión de 330.000 euros, costeados gracias a la Junta de Comunidades, con aportaciones de la Diputación Provincial de Ciudad Real y de la Asociación de Ami-



gos de personas con discapacidad de Villanueva de los Infantes y el Campo de Montiel (ADIN), y del Ayuntamiento que ha cedido los terrenos. En una primera fase, esta vivienda ha estado ocupada por seis personas, contemplándose otras tres fases, dimensionándose instalaciones comunes tales como comedor, salón o cocina para poder dar servicio de esta manera a un total de dieciocho personas.



CENTRO
ALFARERO
LA ESTACIÓN

Antigua Estación de Rente.
Carretera de Villamayor s/n.
13.440, Argamasilla de Calatrava
(Ciudad Real).
926 41 1781 - 649 346 868
lealarias@telefonica.net

ALFARERÍA POPULAR
CERÁMICA DE DISEÑO
CURSOS PARA TODAS LAS EDADES
AULA DE LA UNIVERSIDAD POPULAR

